

**TALLER DEL EMPRENDEDOR
(EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERIA)**

ENSAYO

MTRO. JOEL HERRERA

**PRESENTA EL ALUMNO (A):
LUIS ANTONIO MORALES AGUILAR**

**GRUPO, CUATRIMESTRE y MODALIDAD:
9^{NO} CUATRIMESTRE "B" LIC. ENFERMERÍA**

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS, MIERCOLES 06 DE MAYO 2020.

El emprendimiento en enfermería puede ser un gran desafío en los tiempos actuales, formando pensadores y líderes generadores de nuevas ideas emprendedoras que pueden llevar a un enfoque mucho mayor en una institución de trabajo. El trabajo de la docencia, lejos de ser un proceso centrado en la figura del profesor, comprende cada vez más el desarrollo de metodologías que ayudan al emprendedor en sus características y la creación de espacios capaces de estimular la creatividad, la iniciativa y la autodirección para la práctica de actividades emprendedoras. Con los abundantes avances sociales, principalmente en el campo de conocimiento, es preciso superar las formas de enseñanzas y dar protagonismos a las metodologías cuestionadoras e instigadoras de nuevas posibilidades. La competitividad puede llevarse con el personal de enfermería, precisa una preparación ya establecida o continua para actuar en los diferentes espacios, con estímulo de para la capacidad creativa, valiente y emprendedora para buscar de forma innovadora, sus propios referentes de acciones sostenibles, el fomento de nuevas posibilidades en los diferentes espacios de actuación del enfermero y promover competencias y aptitudes sociopolíticas por medio del proceso de enseñar y aprender de modo creativo y constructivo.

En el campo de enfermería los avances y prácticas emprendedoras ya son considerables, aunque acompañados de nuevos y crecientes desafíos, llevándose en práctica en los diversos ámbitos en el que el personal de enfermería se destaca, en las actividades de enseñanza e investigación el estímulo a la inserción hacia compañeros de los mismos servicios con mayores proyectos de extensión y una mayor interacción enfermero-pacientes más intensa y optimizada. Aparte de la incorporación de nuevos conocimientos y una gran extensión de información es necesario y poder obtener un proceso de trabajo de mucho mayor excelencia, las innovaciones generadoras de nuevos servicios, cambios en el comportamiento, nuevos procesos de atención a las necesidades de los pacientes, nuevas formas de organización, también una calidad diferenciada de procesos y productos según las expectativas del cliente.

Se tiene mucho en cuenta el movimiento emprendedor del enfermero más allá del campo de la economía, de la administración y de otros sectores, el movimiento emprendedor es una constatación también el área de enfermería sostenido por las múltiples posibilidades y conexiones que establece con los diferentes servicios del área de salud, principalmente por el enfrentamiento de las dificultades cotidianas que se presentan y las interacciones que establece con los pacientes, familiares y equipos de salud. El enfermero es un emprendedor por excelencia, por el hecho de que su cotidiano esta permeado por pequeños y/o grandes sucesos que traducen su potencial estratégico, creativo. Por lo tanto el enfermero está dirigido a la creación, gestión y búsqueda de alternativas de mercado que procuran el cuidado de las personas, arraigado de la creatividad y la innovación en una relación de beneficio mutuo con la intención de dar prioridad de las necesidades del paciente dándole siempre un trato singular. El emprendedor enfermero no solo es sutil por la creación o ir la oportunidad de su negocio sino también por el cuidado y trato humanista siguiendo con sus principios éticos, lo que hace del enfermero un emprendedor diferente es su capacidad adquirida a lo largo de su formación, en observar al otro ser único y no solamente como objetivo de un producto, ese aspecto se alía a la postura, comprensión, empatía frente al paciente con problemas, y principalmente al entusiasmo en buscar soluciones para promover el bienestar del cliente.

Ser emprendedor está en el cotidiano de un enfermero, pues crea estrategias para enfrentar las muchas dificultades a que la profesión le condiciona, momentos con su equipo de trabajo, falta de materiales, interacción con el paciente y sus familiares, en la administración del hogar y de la propia familia, también no olvidar mencionar que el enfermero en su mayoría tiene su propia empresa o segunda jornada laboral. Ser emprendedor esta insertados en el cotidiano de la enfermería ya que si hay dificultades el enfermero siempre crea una nueva estrategia para poder ejecutar su creación y proseguirla. Ser emprendedor es ser innovador, creador y saber trabajar en equipo, lidiar con las diferencias sociales, culturales y religiosas estas virtudes las tiene el enfermero de sobra en su institución profesional.